

Zur Edelsteinschleiferei

-m- Nackenheim. Der Sportverein „Alemannia“ unternimmt am Samstag, 17. Juli, einen Busausflug nach Idar-Oberstein. Dabei wird auch die Edelsteinschleiferei besucht. Am Abend wird ein Freundschaftskampf im Ringen gegen den dortigen Verein ausgetragen. Die Abfahrt erfolgt um 14 Uhr an der Jugend- und Sporthalle am Brühl. Anmeldungen sind bis zum 13. Juni an Kurt Rempe, Lindenweg 18, sowie an Herbert Bauer, Karl-Abt-Straße sowie an die Gaststätte in der Jugend- und Sporthalle zu richten.